

CORTAR LA TELA

Preparar la tela

Es importante que laves tus telas nuevas antes de cortar y coser. Nuestras telas son de algodón de gran calidad, por eso mismo, puede ser que encojan un poco, sin embargo si las lavas correctamente con los productos adecuados no destiñen (los tejidos que utilizan tintes de menor calidad acostumbran a destiñir). Te recomendamos no usar secadora ni lavado en seco. Hay quien prefiere no lavar las telas para que no pierdan consistencia, puedes elegir. No hay de qué preocuparse, puesto que existen productos especializados como **ORVUS** para el cuidado de las telas que permiten un lavado excelente y ecológico de los quilts antes y después de su manipulación. Consulta nuestro consejo *Pre-lavado, mantenimiento y cuidado de telas*.



Inspiración

Hay ideas geniales a tu alrededor. Especialmente revistas especializadas o webs, imprime y recorta todo lo que te inspire y organízalo por colores o temas para crear tus propios diseños.

Piensa antes de cortar

Antes de empezar un proyecto, debes tener claro qué quieres hacer exactamente, como y especialmente para qué vas a utilizarlo aunque sea de decoración. Si vas a realizar un bolso,..., asegúrate del tamaño que quieres, si quieres bolsillos interiores y qué vas a llevar en ellos,... Puedes hacer una prueba con una tela lisa o bien ver cómo quedaría con agujas.

Si quieres realizar una colcha también es importante saber quien la va a usar -un niño o un adulto-, si quieres que sea simplemente de decoración, si debe aportar calor para dormir,... esto te ayudará a decidir los materiales que debes usar.

Si sigues un patrón, estudia bien todos los pasos, y los trozos que debes cortar, a veces es necesario cortar dos piezas iguales.

Cortar la tela

Para cortar la tela, debes hacerlo en una superficie plana, limpia y lisa. No hay nada malo, en que uses la mesa del salón o el suelo siempre que esté limpio. En cualquier caso, utiliza una esterilla para cortar, para proteger la base sobre la que cortas. Unas tijeras o un cutter son excelentes para cortar, utiliza las reglas para cortar recto. Normalmente, se corta la tela de abajo hacia arriba.



Si sigues unas plantillas, marca el dibujo por el revés de la tela con rotulador soluble al agua. Asegúrate que al cortar dejas suficiente margen de costura, habitualmente 0,75cm por todos los lados, puedes dibujar un segundo contorno para marcar el margen. Recorta por la línea del

margen de costura con el cutter o regla. Para unir las piezas, sigue la línea de la plantilla.



(el margen de costura viene marcado por la línea gris)

Derecho y contra derecho

El derecho de una tela, es la parte estampada, la cara que debe ir al exterior. El contra derecho equivale al revés o interior de la tela.

A veces es difícil distinguir cuál es derecho de una tela a simple vista, pero el brillo cambia ligeramente. Si ambos lados son iguales, puedes escoger el que mejor te parezca. Un pequeño truco es fijarse en los diminutos agujeros que tiene en los bordes. Por un lado la tela será lisa y no se notarán al tacto, pero por la otra, los agujeritos se notan rugosos.

Habitualmente en patrones y kits, al cortar una pieza se indica que se debe colocar la tela “derecho contra derecho”, “revés contra revés” o “encarar”. La explicación es sencilla, algunos patrones, especialmente bolsos o ropa, vienen cortados por la mitad, como es necesario cortar la pieza exactamente igual, es más sencillo colocar la pieza doble y cortar a la vez.